

El campus de La Merced acoge el V Congreso Internacional de Bioderecho

LA VERDAD

MURCIA. Expertos de universidades españolas, europeas y latinoamericanas participan desde hoy y hasta el viernes en el V Congreso Internacional de Bioderecho, que se celebrará en el campus de La Merced (salón de grados de la Facultad de Derecho). Las sesiones de debate y las comunicaciones están enfocadas en los aspectos sanitario y medioambiental, cuya defensa es imprescindible en tiempos de «incertidumbre y vulnerabilidad», puede leerse en el preámbulo de las jornadas, organizadas por el Centro de Estudios en Bioderecho, Ética y Salud (Cebes).

El congreso será inaugurado hoy, a las 16.30 horas, por el presidente de la Real Academia y Cirugía de Murcia, Manuel Clavel Sainz-Noya; el decano del Colegio de Abogados de Murcia, Francisco Martínez-Escribano Gómez; el director general de Salud Pública de la Comunidad, Manuel Molina Boix; el decano de la Facultad de Derecho, David Lorenzo Morillas Fernández, y el director adjunto del Cebes, José Ramón Salcedo Hernández.